

29.3.80

Vier Mannschaften gemeldet

Neuer Jugend- und Sportwart beim Tennisklub

REICHELSCHEIM (hbr). Unter Leitung von Dr. Felderbauer fanden bei der Hauptversammlung des Tennisklubs Neuwahlen des Vorstandes statt. Helmut Grüne ist für ein weiteres Jahr als Vorsitzender gewählt, Stellvertreter ist Friedrich Bardonner, Schriftführerin Hanna Becker, Schatzmeister Günter Schneider.

Aus beruflichen Gründen mußte Sportwart K. P. Matthei sein Amt zur Verfügung stellen, der Vorstand dankte ihm für seine wertvolle Arbeit. Sein Nachfolger wurde Werner Katzenmeier. Auch Jugendwart Hermann Truffel hatte sein Amt zur Verfügung gestellt; für ihn wurde Marga Bardonner gewählt. Beisitzer sind Sieglinde Jarosch und Herbert Vetter. In seinem Jahresbericht sprach Grüne von einem regen Vereinsleben. Der TC Reichelsheim hatte zum Jahresende 220 Mitglieder. Für die ausgeschiedenen Trainer Papp und Hudetz sind H. Freyenhagen (Trainer) und Herbert Vetter (Übungsleiter) tätig.

Über den sportlichen Bereich berichtete K. P. Matthei. So waren für die Medenrunden 1979 bei insgesamt fünf Mannschaften zwei Herren-, eine Damen-, eine männliche Jugend- sowie erstmals eine männliche „Bambi-

na“- Mannschaft gemeldet. Bei den Klubmeisterschaften gab es folgende Sieger: Dameneinzel Heidi Behringer, Herreneinzel (A) Werner Katzenmeier, Herreneinzel (B) Wolfgang Thomasberger, Damendoppel Behringer/Etzel, Herrendoppel W. Katzenmeier/Herbert Vetter, Mixed Ehepaar W. und E. Katzenmeier; Jugendaltersgruppe 1 (Mädchen) Claudia Grüne, Jugendaltersgruppe 1 (Jungen) Jochen Bardonner, Jugendaltersgruppe 2 (Mädchen) Susanne König, Doppel (Jungen) Matthias Bergner/Jochen Keil, Doppel (Mädchen) Chr. Becker/Claudia Grüne, Mixed Claudia Grüne/J. Bardonner. Für die Medenrunden 1980 wurden zwei Herren-, eine Damen- und eine weibliche Jugendmannschaft gemeldet.

Über die Finanzen berichtete Günter Schneider. Durch die Kassenprüfer Michaelis und Wijnbergen wurde ihm eine geordnete Buchführung bestätigt, auf Antrag konnte der Vorstand einstimmig entlastet werden. An den Kreismeisterschaften für Aktive wird sich der TCR in diesem Jahr erstmals beteiligen, ebenso die Jugendmannschaft. Über Pfingsten findet wieder das große „Schleifchenturnier“ statt.